

КОММЕНТАРИЙ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА 6

АРТЕРИАЛЬНЫЕ И ВЕНОЗНЫЕ ТРОМБОЗЫ

Ю.А. Федоткина
Как лечить ВТЭО у онкологических пациентов в остром периоде? Продленное лечение. Роль прямых оральных антикоагулянтов. Результаты исследования HOKUSAI VTE Cancer 28

Н.М. Воробьева, Е.П. Панченко
Продленная антикоагулянтная терапия у пациентов, переживших тромбоз болюю легочной артерии 36

А.В. Марковский
Аддитивный эффект полиморфизма генов белков фолатного обмена и уровень гомоцистеина у больных пролиферативными заболеваниями молочной железы как потенциальный фактор риска тромбозов 46

ПРОФИЛАКТИКА СЕРДЕЧНО-СОСУДИСТЫХ КАТАСТРОФ И ИНСУЛЬТА

И.С. Явелов
К вопросу о безопасности прямых пероральных антикоагулянтов: результаты сопоставления апиксабана и варфарина 54

А.Д. Эрлих
Фибрилляция предсердий в сочетании с сахарным диабетом. Возможности использования ривароксабана 68

ОСТРЫЙ КОРОНАРНЫЙ СИНДРОМ

Р.М. Шахнович
Раннее назначение ингибиторов P2Y12-рецепторов тромбоцитов больным с острым коронарным синдромом: польза или вред? 76

Интервью с д.м.н., проф. С.Ю. Марцевичем
Современная стратегия лечения и профилактики ишемической болезни сердца 87

АНТИТРОМБОТИЧЕСКАЯ ТЕРАПИЯ

А.Л. Комаров
Клиническое наблюдение: плановое чрескожное коронарное вмешательство у больного с фибрилляцией предсердий 92

ДИАГНОСТИКА

Р.Н. Аль-Айюби, Е.В. Меркулов, А.С. Терещенко, Д.В. Певзнер, Н.С. Жукова, А.Н. Самко, Р.В. Гучаев
Эндovasкулярная профилактика тромбозов при фибрилляции предсердий 104

Е.С. Кропачева
Фармакогенетика анти тромботических препаратов: современное состояние проблемы 115

ХИРУРГИЧЕСКОЕ ЛЕЧЕНИЕ

А.Е. Зотиков, Е.Г. Мыльцев, И.Е. Тимина, В.А. Кульбак, А.Л. Головюк, А.В. Кожанова
Торакобифеморальное шунтирование у пациентки после неоднократных вмешательств на аортобедерном сегменте по поводу атеросклеротического поражения 130

К.К. Латт, А.А. Моисеев, Н.Р. Черная, К.Н. Васильев, Н.Л. Баяндин, В.А. Ступин
Непосредственные и отдаленные результаты эндопротезирования при расслоениях и атеросклеротических аневризмах грудной аорты 135

А.В. Покровский, А.Е. Зотиков, З.А. Адырхаев, И.Е. Тимина, А. В. Кожанова, Л.С. Краснощёкова, В.Д. Сынков, В.О. Стариков, П.А. Старцев, Е.М. Пивоварова, Т.В. Цейтлин
Формирование «новой бифуркации» у больных с пролонгированным атеросклеротическим поражением ВСА 141

ПРАКТИЧЕСКИЕ ВОПРОСЫ ПРИМЕНЕНИЯ АНТИКОАГУЛЯНТОВ

О.О. Шахматова
Специфический антагонист дабигатрана идаруцизумаб: что известно на сегодняшний день .. 147

ПРАВИЛА ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ МАТЕРИАЛОВ В ЖУРНАЛ «АТЕРОТРОМБОЗ» 158

CHIEF EDITOR'S COMMENT 6

Yulia A. Fedotkina

How to treat VTEC in cancer patients in the acute period? Extended treatment. The role of direct oral anticoagulants. The results of HOKUSAI VTE Cancer study 28

Natalia M. Vorobieva, Elizaveta P. Panchenko

Extended anticoagulant therapy in patients, who survived pulmonary embolism 36

Aleksandr V. Markovsky

Additive effect of genes polymorphism of folate cycle proteins and homocystein level in patients with proliferative diseases of the breast as a potential factor of the risk of thromboses 46

PREVENTION OF CARDIOVASCULAR DISASTERS AND STROKE

Igor S. Yavelov

Considering question of safety of direct oral anticoagulants: the results of the comparison of apixaban and warfarin 54

Alexey D. Ehrlich

Atrial fibrillation combined with diabetes mellitus. Possibilities of using Rivaroxaban 68

ACUTE CORONARY SYNDROME

Roman M. Shakhnovich

Early prescription of platelet P2Y12 receptor inhibitors to patients with acute coronary syndrome: a benefit or a harm? 76

Interview with Dr. of Sci. (Med.), Professor, Sergey Y. Martsevich

Modern strategy for the treatment and prevention of coronary heart disease 87

ANTITHROMBOTIC THERAPY

Andrei L. Komarov

Clinical impression: Planned percutaneous coronary intervention in a patient with atrial fibrillation 92

DIAGNOSTICS

Rami N. Al-Ayyubi, Evgeny V. Merkulov, Andrey S. Tereschenko, Dmitry V. Pevzner, Natalia S. Zhukova, Anatoly N. Samko, Ruslan V. Guchaev

The endovascular prevention of thromboembolism in atrial fibrillation 104

Ekaterina S. Kropacheva

Pharmacogenetics of antithrombotic drugs: status update on the problem 115

SURGERY

Andrey E. Zotikov, Evgeny G. Myltsev, Irina E. Timina, Vladimir A. Kulbak, Alexander L. Golovyuk, Anzhelika V. Kozhanova

Toracobifemoral bypass in a patient who underwent repeated interventions on the aorto-femoral segment due to atherosclerotic lesions 130

Kyaw K. Latt, Alexey A. Moiseev, Natalya R. Chernaya, Konstantin N. Vasilyev, Nikolay L. Bayandin, Viktor A. Stupin

Immediate and longterm results of endovascular stent-grafting in dissections and atherosclerotic aneurysms of thoracic aorta 136

Anatoly V. Pokrovsky, Andrey E. Zotikov, Zaurbek A. Adyrkhaev, Irina E. Timina, Anzhelika V. Kozhanova, Lyubov S. Krasnoschekova, Valery D. Synkov, Vyacheslav O. Starikov, Petr A. Startsev, Elena M. Pivovarova, Tatiana V. Tseitlin

Formation of a «new bifurcation» in patients with atherosclerotic plaque progression in internal carotid arteries 141

PRACTICAL ISSUES IN THE MANAGEMENT OF ANTICOAGULANTS

Olga O. Shakhmatova

Idarucizumab, a specific reversal agent for dabigatran: the present-day knowledge 147

Guide for authors – Atherothrombosis Journal 158